
CONSEIL DE QUARTIER DE LA PLAINE

COMPTE-RENDU DE REUNION 

Date : 11/10/2017

Horaire : de 20h00 à 22h00

Lieu : Salle PAUL-LABAL

Ordre du Jour

 Approbation du CR de la réunion du 20/09/2017.

 Diaporama sur les axes de travail et validation pour l’AG 

 Préparation de l’AG du 14 octobre 2017 ;
 Bilan 2016/17,
 Thèmes à envisager ;
 Candidatures.

 Les dossiers en cours et mise à jour du tableau de suivi.

 Compte rendu  de l’inauguration du Fablab  « Le 
F@briquet » du 11 octobre 17 

 Préparation du « Troc’ Plantes »

 Questions diverses :

Présents :

Mmes Nadège Delplanque,Marie-Pierre Gleize (Conseillère municipale 
référente),

Mrs. Raymond Andres, Patrick Hawes, Rémy Perrais, 

Absents excusés :

Mmes Marie-Ange Demarco, Corine Doumerc, Colette Rouan,

Mrs Mr. Pablo Arce (Conseiller municipal référent  suppléant), Damien 
Gouteux, Jean-Pierre Pochon, Jacques Rouan. .

Date de diffusion :

16/11/2017
Rédacteur : Nadège Delplanque
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1.Approbation du CR du   20/09/2017     :

Approuvé à l’unanimité 

2.  Diaporama sur les axes de travail     et validation pour l’AG du 14  /10/2017:
 
Projection des 30 diapos : présentation du Conseil de Quartier avec sa zone géographique et
sa raison d'être, Bilan 2016/2017, futurs thèmes 2017/2018, appel à candidature.

3.Préparation de l'AG du 14 octobre 2017     :

Organisation et logistique pour le déroulé de l'assemblée générale avec un coordinateur animateur qui
commentera le diaporama. Le co-coordinateur prendra en charge le poste informatique pour la diffusion
du diaporama durant l'AG. 

Les modalités de la séance de recherches de thèmes de travail pour l'année qui vient, sera matérialisé
par la distribution de 2 post-it colorés par personne afin que chacun puisse s'exprimer sur les sujets qu'il
désire voir traité.

Un registre d'inscription pour adhérer au conseil de quartier circulera pendant la séance.

Un apéritif sera servi à l'assistance en fin de matinée.
 

4.Dossiers en cours et mise à jour du tableau de suivi     :

Il est proposé une nouvelle fiche navette concernant la détérioration du revètement des trottoirs de la
rue du Bac suite au trafic des poids lourds émanant du chantier de l'ASEI ( construction du nouvel
établissement Jean Lagarde)

Une deuxième fiche navette informera la mairie de la réfection des peintures de marquage au sol
matérialisant les places de parking du marché plein vent, allée des Sylphes.

Enfin, un détournement d'usage des places de parking pour personnes à mobilité réduite est évoqué
en raison des véhicules stationnés pour covoiturage à l'éco-quartier du midi.

5.    Compte rendu  de l’inauguration du Fablab  «     Le F@briquet     » du 11 octobre 17   : 

 Un Fablab est disponible dès à présent au 10 Av de l'Europe, Immeuble Théogone, dans
la zone d'activité du Canal pour tous les Ramonvillois désireux de participer aux nouvelles
technologies.

 Cette installation est dotée d'un matériel informatique de pointe ainsi que des machines
d'imprimante 3D, le tout encadré par un responsable dédié à cet espace pour faciliter
l'accès aux outils par le plus grand nombre.

 Le nom du Fablab met à l'honneur Mr Pierre Paul Riquet dont l'oeuvre du canal du midi
se trouve à proximité.

 Enfin, M le Maire à préciser que cet atelier serait désservi par l'extension de la  ligne B du
métro qui traversera la zone d'activités du Parc technologique du Canal.
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6 –    Préparation du «     Troc’ Plantes     »   du 26/11/2017

La communication officielle concernant la manifestation du Troc'Plantes et Outils d'Automne
démarrera la semaine prochaine soit du 16 au 22/10/2017. 

Une proposition d'article pour le VAR de début novembre a été envoyé à la Mairie, Une Affiche
sera proposée aux membres du conseil pour validation,

La réunion mensuelle de novembre finalisera les derniers détails.

7 – Questions diverses:

La fibre optique :

Des problèmes entre Orange et SFR ralentissent la bonne éxécution du raccordement des
Ramonvillois au service.

Mme Gleize signale que l'opérateur SFR a pris rendez-vous avec les syndics d'immeuble. Par
ailleurs, seuls les 2 opérateurs Orange et SFR sont éligibles dans l'immédiat à la proposition de la
fibre sur notre commune.

 Il est également possible de le signaler à M Cabanel par mail afin que les services techniques
de la mairie puissent intervenir auprès des opérateurs concernés.

Projet d'aménagement de la Place Marnac :

La Mairie nous propose une date pour une visite de présentation sur site du projet détaillé. A
cette occasion le conseil  de quartier  exprimera quelques réflexions  concernant  les améliorations
possibles en matière de sécurité et de ségrégation des flux.

Réunion Inter-Quartier :

Le conseil de quartier des coteaux propose une rencontre entre les 3 conseils de quartier sur
2 dates au choix pour décider de l'orientation à prendre sur le dossier manifestation interquartier de
2018. 

 

Fin de la séance à 22h00
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